



11月1日「いばらき教育の日」 11月「いばらき教育月間」

茨城県では、教育に対する関心と理解をいっそう深める機会として、毎年11月1日を「いばらき教育の日」、11月を「いばらき教育月間」としております。
 本校では、11月3日(金)「輝翔祭」・11月10日(金)「第20回関東甲信越へき地教育研究大会茨城大会」を実施いたします。
 是非この機会に、学校行事及び研究の成果をご覧頂ければと考えております。

PTA親子奉仕作業ありがとうございました



10月14日(土)のPTA親子奉仕作業では、休日にも関わらず、たくさんの方の協力のおかげで、保護者の皆様のご協力ありがとうございました。

10月27日 南中学校伝統 男体山清掃登山



- 【1年生女子】：男体山清掃登山に参加し、ロープを使うところや足場が狭い場所はとても大変でした。頂上に着いたときは、達成感があり楽しかったです。
- 【2年生男子】：なかなか登山をすることがないので、良い経験になりました。友だちと楽しく登れました。
- 【3年生男子】：部活動を引退してしばらく経っているので登山はきつかったですが、登頂することができて、達成感を感じることができました。

次回11月の学校公開日 11月3日(金) 輝翔祭(文化の日) 11月10日(金) 関ブロへき地教育大会

【駐車場】
 輝翔祭学・関ブロへき地教育大会ともに、保護者駐車場は体育館前及び職員駐車場奥の空き地(技術室側)をご利用ください。

【お知らせ】
 校舎内に掲示してあるQRコードから、学校公開アンケート〈Forms〉を開き、参観後に簡単なアンケートへご協力をお願いいたします。